



Tanja und Sabrina Tenschert überreichten für die Beschäftigten der Telekom IT Regensburg die Spende 2018 verbunden mit den guten Wünschen der Telekommitarbeiter zum neuen Jahr. FOTO: DOTZLERFOTO: DOTZLER

## SOZIALES

# Telekommitarbeiter spenden

**REGENSBURG.** Die Spendenbereitschaft der Telekommitarbeiter ist ungebrochen. „Sie fühlen sich dem zweitenLEBEN treu verbunden“, so Michael Tenschert und Bernd Köhler, und so kam erneut ein Betrag von 1280 Euro zusammen. In diesen 17 Jahren hat die Regensburger Spendengemeinschaft – die neue Spende mit eingeschlossen – einen Gesamtbetrag in Höhe von

22 325,72 Euro an „zweitesLEBEN“ übergeben können.

Der Verein setzt sich für Menschen ein, die einen Schlaganfall oder einen Unfall erlitten haben oder durch eine sonstige erworbene Hirnschädigung aus dem Leben gerissen wurden. Die gesamten Spende fließt in das bereits begonnene Wohnprojekt „Wohnen zweitesLEBEN“.